
Notes de la séance de la Commission d’établissement de Pierrefleur 
7 juin 2021 - 19h - 20h30 

 Salle des maîtres de Pierrefleur 

Présents :  
Parents :  Myriam Charollais 
 Sara Gerber 
 Vanessa Benitez Santoli  
 Teodoro Tumminello 

Professionnels:  Claudia Turcotte 
 Sébastien Nater 
 Fanny Schuler 

Organisations : Evelyne Dommen 

Autorités politiques :  Cédric Fracheboud 

Auditrice libre :  Christina Zimmetti 

Excusés/absents : Nicole Reynard,  
 Ghislaine Vittoz,  
 Xenia Subila, 
 Fonte Giuseppe,  
 Melanie Metral,  
 Helène Ott,  
 Maïla Kocher 

Ordre du jour  
1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour 
2. Adoption du PV du   (date dernière séance) 
3.
4. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s) 
5. Divers et propositions individuelles 

1. Ouverture de la séance et adop3on de l'ordre du jour 

 PV du 26 avril : adopté 

2. Informa3on de la direc3on 

- Fonc5onnement qui roule en ce moment 
- Dynamique par5culière car pas de rencontre dû à la situa5on sanitaire (projet, conférence, réunion 

mise en pause) 
- Situa5on covid : cas élèves (avant pas testé et maintenant oui) —> l’établissement scolaire n’a pas 

d’emprise sur les ges5ons médicales car n’a pas les compétences sanitaires. Cela rend compliqué la 
ges5on de la communica5on 

- Situa5on individuelle de maltraitante d’élève qui ressortent  



- Prépara5fs de l’année scolaire prochaine : répar55on des enseignants faite. Fermeture de la classe 
1-2P à la Chablières car de moins en moins d’enfants scolarisés. Ouverture d’une 3P à Bois-Gen5l. 

- Recrutement pour les nouveaux enseignants fini 
- Beaucoup de changements au niveau des ACM (2 départs à la retraite donc nouvelle équipe ACM 

—> nouvel objec5f : apprendre des techniques mais aussi meXre les cotés créa5f et culturel en 
avant avec des projets pluridisciplinaires 

- 360 : pas beaucoup avancé ceXe année car covid —> différents ateliers mis en place, qui seront à 
reprendre dès la rentrée prochaine 

- Photo de classe : pris en charge par l’établissement.  
- Nouveau bâ5ment plaine du loup : d’ici 1 an et demi.  

3. Projet « sécurité des chemins de l’école » : 

- Document à disposi5on de la police et du service des écoles pour quelques valida5ons —> en 
aXente des nouvelles qui vont arriver d’ici quelques jours 

- Réponse existante sur tous les points : mais une dizaine de points sur lesquels il y aura vraiment 
une mesure (certains points relèvent du privé, et d’autres seront pris en charge plus tard) 

- MeXre le document en annexe au PV (à vérifier s’il est public) 
- S’il arrive officiellement d’ici la fin de l’année : flyer dans l’agenda pour dire qu’il est trouvable sur 

le site. Sinon, sms aux personnes qui ont par5cipé et à garder pour la communica5on de la rentrée 

4. Projet « aménagements des cours d’école » :  

- Projet pilote de Xenia qui a été retenu  
- Mme ViXoz était présente à la réunion de la ville. Nouvelle date à venir. 

5. Budget par3cipa3f : 

- Possibilité de meXre des flyers dans l’agenda d’ici la fin de l’année pour demander si les parents 
ont des idées (707 élèves). Myriam s’en charge.


6. Retour réunion conseils d’établissement :  

- Découpage scolaire et découpage CVE par toujours cohérent : travail récurrent de faire matcher les 
CVE et les scolaires.  

- Rapprochement entre APEMS et DAC qui con5nue : plus besoin dès la rentrée prochaine de 
s’inscrire à double. Sur l’année prochaine: construc5on d’une équipe commune.  

- A demander à Maïa des infos sur le focus parents.  
- Exemples de projets des autres commissions : semaine de la mobilité (Beaulieu), film sur la langue 

parental (Entrebois), la grande récré avec des idées de jeux sans trop de matériel (Floréal), Café-
parents avec des rdv (Montrepos); Développer l’éduca5on à la paix (Prélaz); Conférence atelier 
diffusé sur la chaine Youtube de la ville (Elysée); Visite du collège pour les nouveaux élèves 
(Bergières). 

- Budget : 1000 francs par année non cumulables. Possibilité de demander des sous si projets 
excep5onnels, donc possibilité d’être ambi5eux.  

- Renouvellement des poli5ques : contacter par les chefs de groupe 
- Renouvellement des professionnels : au sein de l’école 
- Renouvellement des organisa5ons : appel à la par5cipa5on  
- Renouvellement parents : communica5on qui va par5r du service des écoles + invita5ons des 

parents à une séance d’informa5ons (élire les parents avant les vacances d’automne) : date avant 
l’année scolaire 

- Donner congé pour compensé le 1er mai : comme ceXe année, ce sera le mercredi ma5n avant 
l’ascension (25 mai) 

N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment aux femmes et aux 
hommes. 
  Annexe 2 - V. mars 2017/mtl/FdP



7. Divers : 

- Maison de quar5er : réouverture des portes : pendant l’été, tous les jeudis à par5r de 18h des 
grillades sont organisées. 

La séance est levée à : 20h30 

        Nom : Fanny Schuler 

        Fonc5on : Prises de notes du  

Lausanne, le 7.06.21 

N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment aux femmes et aux 
hommes. 
  Annexe 2 - V. mars 2017/mtl/FdP


